

令和3年1月5日

関東ハンドボール協会
都県 各理事長

関東ハンドボール協会
会長 大村 久

関東小学生選抜交流大会 中止連絡

日頃は、関東協会活動にご理解ご協力いただき感謝をいたしております。

本年、令和3年度もよろしくお願い申し上げます。

令和2年度事業は、新型コロナウイルス感染症の拡大により、全国、ブロック、各都県大会が中止となってしまいました。そんな中、関東小学生選抜大会も中止となり、代替え大会を企画いたしました。急遽、茨城県協会のご理解をいただき、代替え大会開催に向け準備を進めてまいりました。

しかし、令和3年度に入り、首都圏において、感染症の拡大は収まらず、さらに心配の度合いを増しております。国も、緊急事態宣言発出について検討しているようです。

このような状況での標題大会を開催することが、打倒であるかについて本協会でも本日検討しましたが、残念ながら、**苦渋の結論として大会中止**といたしました。

準備をしていただいた茨城県協会、本大会を目標に切磋琢磨し準備してきた選手、監督、役員、関係者については、誠に残念ではございますが、現状をご理解いただきますようお願いいたします。

令和3年度、各都県関係者様の活躍できることを強く念じております。

よって、都県関係者にご連絡のほどよろしくお願い申し上げます。